

OS

Inicia segunda etapa de Comandancia Central

RAFAEL RUIZ

Soledad de Graciano Sánchez.- Como parte de la segunda fase de modernización de la nueva Comandancia Central de Pavón, este miércoles el Alcalde Gilberto Hernández Villafuerte, puso en marcha las obras de construcción de la Estancia de Seguridad Pública, con una inversión de 6 millones 15 mil 358 pesos provenientes del FORTASEG. El arranque inició con la demolición del antiguo edificio que alberga espacios administrativos y de barandilla en la parte trasera, con lo que en breve se estará dando paso a la modernidad que beneficiará tanto a la ciudadanía por la calidad en la prestación de servicios como para los integrantes de la corporación municipal al contar con espacios dignos.

"Antes del proyecto político del cual somos parte para impulsar el desarrollo y progreso del municipio, las barandillas eran unos simples cuartos en una casa común y corriente, hoy, damos paso a un presente y futuro esperanzador con pasos firmes hacia un Soledad unido.